



Realizaron reunión informativa sobre la campaña 2021/2022 de la Comisión Nacional de Regulación y Aprovechamiento Múltiple de la Cuenca del Río Pilcomayo



La Comisión Nacional de Regulación y Aprovechamiento Múltiple de la Cuenca del Río Pilcomayo (CNRP) de Paraguay, realizó una reunión informativa sobre las acciones emprendidas durante la campaña 2021/2022, el pasado 28 de junio de 2022 en el Salón de Actos del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC).

El titular de la CNRP, Ing. Artur Niedhammer presentó las acciones de la campaña 2021/2022, las que estuvieron bajo administración propia, así como tres lotes licitados y adjudicados: lote I: Hito 1 Esmeralda-Mistolar, lote II: Mistolar a Estero Patiño y lote III: Hito 1 (Esmeralda) hasta la Zona del Estero Patiño (Plan de Contingencia) del territorio Nacional. Niedhammer resaltó la eficiencia e importancia que tuvo la implementación de las mencionadas obras.

Participaron del encuentro, el Min. Arnoldo Wiens, Ministro de Obras Públicas y Comunicaciones, el Ing. Rodolfo Segovia, Viceministro de Obras y el Ing. Artur Niedhammer, Director General de la CNRP. Asistieron asimismo, representantes de las diferentes instituciones que conforman esta comisión, así como pobladores y productores de la zona.

Estuvieron presentes Juan Diego Fontana, Director Ejecutivo de la Comisión Trinacional para el Desarrollo de la Cuenca del Río Pilcomayo, quien presentó la institucionalidad de la Dirección Ejecutiva CTN, así





como Ricardo Giménez Tarres y Eddy Carvajal, Jefes de las Unidades de Planificación y Gestión, y de Comunicación y Participación de la Sociedad de esta comisión.

Durante la jornada también se trató el tema de la actualización del Plan Maestro para la Gestión Integrada de la Cuenca del Río Pilcomayo, presentado por los consultores contratados por el BID, Roger Monte Domecq y Jorge Abatte.

